

ABSTRAK

SMA Negeri 13 Bandung adalah sekolah menengah atas yang terletak di Kota Bandung. Kondisi yang ditemukan setelah melakukan *preliminary study* adalah budaya sekolah di SMA Negeri 13 Bandung sudah baik, namun prestasi akademik siswa selama 3 tahun terakhir selalu menurun. Sementara dalam beberapa literatur Budaya Sekolah termasuk yang erat kaitannya dengan prestasi akademik siswa di sekolah.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui budaya sekolah yang diterapkan oleh SMA Negeri 13 Bandung dan juga prestasi akademik siswa SMA Negeri 13 Bandung itu sendiri, serta untuk mengetahui seberapa besar pengaruh budaya sekolah terhadap prestasi akademik siswa di SMA Negeri 13 Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dengan penyebaran kuesioner kepada 180 siswa kelas XII SMA Negeri 13 Bandung dengan menggunakan teknik *cluster random sampling* dimana kuesioner disebarikan kepada responden dengan jumlah siswa yaitu 180 responden dari total populasi sebanyak 302 siswa dengan rumus slovin. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, dan analisis regresi linier sederhana

Berdasarkan hasil penelitian, berdasarkan respon dari responden menunjukkan bahwa budaya sekolah yang diterapkan oleh SMA Negeri 13 Bandung berada pada level kuat. Prestasi akademik siswa di SMA Negeri 13 Bandung juga termasuk dalam kondisi kuat. Hasil penelitian menunjukkan bahwa budaya organisasi berpengaruh terhadap prestasi siswa di SMA Negeri 13 Bandung sebesar 35%.

Salah satu saran yang diajukan untuk SMA Negeri 13 Bandung sekolah harus lebih mengontrol pembelajaran siswa didalam kelas agar siswa lebih giat didalam melaksanakan pembelajaran, hal ini dapat diperkuat dengan pemberian nilai tambahan bagi siswa yang aktif didalam kelas ketika proses kegiatan belajar dan mengajar sedang berlangsung. Sementara untuk penelitian selanjutnya, diharapkan mampu untuk mengembangkan penelitian ini dengan variabel lain.

Kata Kunci: Budaya Sekolah, SMA Negeri 13 Bandung, Sumber Daya Manusia, Prestasi Akademik Siswa